

## 旧岐阜大学教育学部附属小学校沿革史

1873年12月 (明治6年)	岐阜県師範研修学校が大垣町に創立され、興文尋常高等小学校及び閣東高等小学校が附属小学校に充てられた。これが附属小学校のはじめである。
1877年5月 (明治10年)	岐阜県師範学校が、厚見郡今泉村に移転するに及び、公立小熊、今泉両小学校を附属小学校に充てた。
1880年 (明治13年)	小熊、今泉両校の附属指定を廃して専属小学校を新築開校した。
1899年4月 (明治32年)	師範学校が岐阜市加納に移転するに及び附属小学校も新築された。
1934年4月 (昭和9年)	師範学校が岐阜市長良に移転して専属の附属小学校は廃止され、附属として公立長良小学校が充てられた。
1949年6月 (昭和24年)	岐阜大学学芸学部が創立され、同27年4月附属小学校が開設された。ただし、実際は長良小学校に併設されたものである。
1954年4月 (昭和29年)	岐阜市加納大手町、旧岐阜大学学芸学部加納教室の建物を以って附属小学校に充てた。これが <b>本校の事実上の発足</b> である。
1955年4月 (昭和30年)	給食室が完成し、学校給食を開始する。
1956年 (昭和31年)	うさぎ・小鳥小屋が完成する。
1957年 (昭和32年)	プールが完成する。
1958年 (昭和33年)	経営活動を開始する。 「雑木林」を発刊する。
1961年4月 (昭和36年)	特殊学級（知的障害児学級）を設置する。
1962年 (昭和37年)	愛唱歌「三つの願い」ができる。
1963年 (昭和38年)	愛唱歌「附属小学校の歌」ができる。

1964年 (昭和39年)	どろんこ山が完成する。
1966年4月 (昭和41年)	<b>岐阜大学教育学部附属小学校</b> と改称する。
1968年 (昭和43年)	体育館が完成する。
1969年11月 (昭和44年)	中央校舎が完成する。
1970年 (昭和45年)	テレビ放送設備が完成する。
1977年 (昭和52年)	大イチョウが三十数年ぶりに実をつける。
2004年4月 (平成16年)	国立大学法人岐阜大学教育学部附属小学校となる
2020年4月 (令和2年)	<b>附属小学校が閉校して、附属小中学校</b> となる。 「附属小学校の歌」を「附属学校の歌」として歌い継ぐことを、作詞された岸武雄先生のご遺族の方に了承していただき、歌い継ぐこととする。